

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 7. Juni 2019

## Sanierung der Brückenmühle schreitet voran

In dieser Woche konnten sich Bürgermeister Daniel Tybussek und die Magistratsmitglieder ein eigenes Bild vom Voranschreiten der Sanierungsmaßnahmen an Mühlheims Wahrzeichen machen. Gottfried Schumann von der Firma Mühlenbau-Metallbau-Tischlerei und die für das Projekt zuständige Architektin Thekla Sturm führten durch die Mühle und erklärten die speziell an der Mühlentechnik durchgeführten Sanierungsmaßnahmen.



Hierbei fallen die 500 händisch hergestellten und angepassten Weißbuchenholzkämme an den wuchtigen Kammrädern als erstes ins Auge. Ab dem Herbst steht der 2. Bauabschnitt an, dessen Schwerpunkt die weitere Mühlentechnik, die Sicherung der Gefache und die Erneuerung der Elektroversorgung sein werden.

Wer sich nun selbst ein Bild von den durchgeführten Arbeiten machen möchte, hat am Pfingstmontag in der Zeit von 10.00 Uhr bis 17.00 Uhr die Möglichkeit im Rahmen der Festivitäten zum Mühlentag 2019 dies zu tun.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)